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A Câmara de São 
Gabriel do Oeste reforça 
seu compromisso com a 
luta pelo fi m da violência 
contra a mulher ao ade-
rir à campanha #Todos-
PorElas, uma iniciativa 
interinstitucional dos 
Três Poderes do Estado 
de Mato Grosso do Sul. A 
Procuradoria da Mulher 
da Câmara, representa-
da pelas vereadoras Ana 
Moreira e Rose Procó-
pio, participou da ação 
ao lado da vereadora 
Ivone Pierezan, que, jun-
to com elas, fazem parte 
da primeira composição 
feminina de três mulhe-
res eleitas na história do 
Legislativo municipal.

A campanha #Todos-

PorElas foi idealizada 
pela desembargadora Ja-
ceguara Dantas da Silva, 
da Coordenadoria da 
Mulher do Tribunal de 
Justiça de Mato Grosso 
do Sul, e tem inspiração 
na iniciativa global “He 
for She”, lançada pela 
ONU Mulheres em 2014. 
O objetivo é mobilizar 
não apenas as institui-
ções públicas, mas tam-
bém toda a sociedade, 
para combater, prevenir 
e erradicar o feminicí-
dio – quando o assassi-
nato envolve violência 
doméstica e familiar, 
menosprezo ou discri-
minação à condição de 
mulher da vítima.

A mensagem central 

da campanha ressalta 
que a luta contra a vio-
lência de gênero deve 
ser uma causa coletiva e 
solidária, envolvendo to-
dos na construção de um 
ambiente seguro para as 
mulheres.

A Câmara, por meio 
da Procuradoria da Mu-
lher, reforça que a popu-
lação pode buscar aten-
dimento e orientações 
diretamente na institui-
ção. “A campanha #To-
dosPorElas é mais um 
passo contra a violência 
doméstica e o feminicí-
dio. A Câmara está de 
portas abertas, estamos 
aqui para a luta. Vocês 
não estão sozinhas”, en-
fatiza a procuradora Ana.

A Câmara de São 
Gabriel do Oeste co-
locou em pauta neste 
mês, um projeto de 
lei que propõe a in-
clusão da Caminhada 
de Conscientização 
sobre o Transtorno 
do Espectro Autista 
(TEA) no Calendário 
Ofi cial de Eventos do 
município.

A iniciativa, que 
ainda será votada, já 
ocorre há dois anos 
como parte do mo-
vimento Abril Azul, 
sendo organizada por 
grupos de pais e mem-
bros da sociedade civil.

Uma das vozes 
mais ativas na defe-
sa da causa é Shayana 
Balzan, mãe atípica de 
dois fi lhos com TEA. 

Durante a reunião das 
comissões, ela parti-
cipou dos debates e 
reforçou a importância 
da luta pela inclusão e 
visibilidade das pes-
soas com autismo. 
Sua presença na Câ-
mara já é recorrente, 
tendo participado de 
outras pautas voltadas 
à garantia de direitos e 
políticas públicas para 
a área.

O projeto estabele-
ce que a Caminhada 
de Conscientização so-
bre o Autismo será 
realizada anualmente 
no mês de abril, com 
o objetivo de difundir 
informações sobre o 
TEA, combater pre-
conceitos e fortalecer 
o apoio às famílias. A 

proposta prevê ain-
da a participação da 
Secretaria Municipal 
de Educação na or-
ganização do evento, 
podendo fi rmar par-
cerias com outras 
entidades públicas e 
privadas.

A inclusão do even-
to no calendário ofi cial 
trará mais seguran-
ça e respaldo às ações 
realizadas pelos or-
ganizadores, além de 
reforçar o compromis-
so do município com a 
construção de uma so-
ciedade mais inclusiva 
e empática. O projeto 
segue para votação e, 
caso aprovado, será 
mais um passo impor-
tante na valorização da 
causa em São Gabriel.

Projeto para conscientização e inclusão sobre 
o Autismo é debatido na Câmara
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Câmara se une à campanha pelo fi m 
da violência contra a mulher
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Mutirão de Limpeza combate focos do Aedes 
aegypti e reforça prevenção contra dengue

Ação conjunta entre 
as secretarias de Infra-
estrutura e Trânsito, 
Saúde e demais órgãos 
municipais, está reali-
zando um mutirão de 
limpeza em diversos 
bairros e na região cen-
tral da cidade. O objeti-
vo principal é eliminar 
focos do mosquito Ae-
des aegypti, transmis-
sor de doenças como 
dengue, zika e chikun-
gunya, além de cons-
cientizar a população 
sobre a importância da 
prevenção.
A participação da co-
munidade tem sido es-
sencial para o sucesso 
da iniciativa. Os mora-
dores estão aproveitan-

do a oportunidade para 
limpar seus quintais 
e terrenos, retirando 
materiais que possam 
acumular água e ser-
vir como criadouros 
do mosquito. Entre os 
itens descartados estão 
móveis velhos, eletro-
domésticos quebrados, 
pneus, entulhos e ou-
tros objetos que favo-
recem a reprodução do 
Aedes aegypti.
Desde o início do mu-
tirão, as equipes de 
limpeza já recolheram 
mais de 10 toneladas 
de materiais que po-
deriam se transformar 
em potenciais focos 
do mosquito. A ação 
tem como meta man-

ter a cidade mais limpa 
e também garantir a 
saúde e a segurança da 
população, reduzindo 
os riscos de surtos das 
doenças transmitidas 
pelo inseto.
O mutirão segue per-
correndo os bairros da 
cidade, e a Prefeitura 
reforça o chamado para 
que todos os mora-
dores participem, cui-
dando de seus espaços 
e descartando correta-
mente os materiais que 
possam acumular água. 
A iniciativa é mais um 
passo para manter São 
Gabriel do Oeste limpa, 
organizada e protegida 
contra as ameaças do 
mosquito.

COOASGO convoca cooperados 
para participarem de Assembleia 
Geral Ordinária, em fevereiro

A Cooperativa 
Agropecuária São 
Gabriel do Oeste 
(COOASGO) convo-
ca os cooperados para 
a Assembleia Geral 
Ordinária que será 
realizada no dia 21 
de fevereiro (sexta-
-feira), no CTG Cha-
ma Crioula, no bairro 
Milani.

De acordo com o 
edital, em primeira 

convocação às 16h, 
com a presença de 
2/3 (dois terços) dos 
associados, em se-
gunda convocação às 
17h com a presença 
da metade mais um 
dos associados, e em 
terceira e última con-
vocação às 18h.

Ainda conforme o 
documento, durante 
a Assembleia haverá 
eleição e posse dos 

membros do Conse-
lho de Administração 
e Conselho Fiscal, 
além de assuntos de 
interesse social.

O encontro acon-
tece todos os anos, 
além de ser um mo-
mento em que os co-
operados podem fi car 
por dentro de todo o 
movimento que acon-
tece dentro da coope-
rativa
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Plantio avan- ça e São Gabriel do Oeste chega 
a 90% da área destinada ao cultivo da safra de 



Em entrevista ao 
portal Veja Folha, o pre-
feito de São Gabriel do 
Oeste, Leocir Montanha, 
fez um balanço do pri-
meiro mês de mandato, 
destacando as principais 
ações realizadas pela ad-
ministração municipal e 
os desafi os enfrentados.

O gestor ressaltou 
investimentos na área 
rural, iniciativas de lim-
peza urbana, combate à 
dengue e a importância 
estratégica da cidade 
para o desenvolvimento 
da região norte de Mato 
Grosso do Sul.

Investimentos na 
área rural

Um dos pontos altos 
da gestão até o momento 
foi o foco no desenvol-
vimento rural. Leocir 
Montanha destacou o 
cascalhamento e o le-
vantamento de estradas, 
além da reforma de duas 
pontes, com o objetivo 
de melhorar a infraes-
trutura e facilitar o es-
coamento da produção 
agrícola.

Segundo o prefeito, 
essas medidas são es-
senciais para fortalecer 
a economia local, prin-
cipalmente pois a base 
da economia do muni-
cípio é ligada ao setores 
do agro, além de garantir 
melhores condições para 
os produtores rurais es-
corem as produções.

Mutirão de limpeza 
e combate à dengue

Na área urbana, o 
prefeito destacou o mu-
tirão de limpeza que está 
sendo realizado em di-
versos bairros da cidade. 
A iniciativa tem como 
objetivo deixar São Ga-

briel do Oeste mais lim-
pa e organizada, além 
de prevenir a prolifera-
ção do mosquito Aedes 
aegypti, transmissor da 
dengue.

Montanha reforçou 
a importância da par-
ticipação da população 
nesse esforço, mantendo 
quintais e ruas livres de 
possíveis criadouros do 
inseto.

Diálogo com a Câ-
mara de Vereadores e 
alinhamento com o Go-
verno do Estado

O prefeito também 
falou sobre a importân-
cia do diálogo com a 
Câmara de Vereadores, 
destacando que o traba-
lho em conjunto é fun-
damental para o avanço 
de projetos e políticas 
públicas.

Além disso, mencio-
nou o alinhamento com 
o Governo do Estado de 
Mato Grosso do Sul, que 
tem sido estratégico para 
garantir recursos e par-
cerias em benefício do 
município.

Papel estratégico de 
São Gabriel do Oeste

Leocir Montanha 
ressaltou a posição es-
tratégica de São Gabriel 
do Oeste no desenvol-
vimento da região norte 
do estado. Segundo ele, a 
cidade tem um potencial 
econômico e logístico 
que pode impulsionar o 
crescimento não apenas 
do município, mas de 
toda a área ao redor.

O prefeito afi rmou 
que sua gestão está com-
prometida em transfor-
mar essa potencialidade 
em benefícios concretos 
para a população.
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Em entrevista, Leocir Montanha destaca 
conquistas e desafi os no primeiro mês de gestão
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Evento de som automotivo e manobras radicais 
movimenta pista de São Gabriel do Oeste

A pista de mano-
bras de São Gabriel 
do Oeste recebeu no 
começo de fevereiro 
mais um evento que 
reuniu entusiastas de 
manobras radicais 
com carros e motos, 
além de amantes de 
som automotivo.

O local, considera-
do referência no esta-
do, atraiu não apenas 
moradores da cidade, 
mas também pilotos 
de Campo Grande, 
que encontraram na 
pista um espaço segu-
ro e adequado para a 
prática do esporte.

Para o vice-prefei-
to de São Gabriel do 
Oeste, Rogério Rohr, a 
importância da pista e 
o compromisso da ad-
ministração municipal 
reforçam o incentivo 
para uso do local. “A 
pista é referência em 
nosso estado, tanto 
que além da galera de 
São Gabriel, também 
recebemos pilotos de 
Campo Grande, por-
que lá não tem um 
local como esse para 
a prática do esporte”, 
afi rmou.

Ele ainda ressaltou 

que o incentivo ao uso 
da pista foi uma das 
promessas de campa-
nha, com o objetivo 
de evitar manobras 
nas vias públicas. “Ter 
um espaço como este 
serve para evitar que 
sejam realizadas ma-
nobras nas ruas. Exis-
tem uma série de re-
gras que precisam ser 
seguidas, e queremos 
continuar incentivan-
do o pessoal a utilizar 
este espaço”, declarou.

Além de promover 
a prática segura de 
manobras radicais, o 
evento também teve 
caráter social. Durante 
o dia, foram arreca-
dados alimentos não 
perecíveis, que serão 
destinados a entidades 
benefi centes de São 
Gabriel do Oeste.

A iniciativa refor-
ça o papel do esporte 
e da comunidade em 
contribuir com causas 
importantes para a ci-
dade.

O sucesso do even-
to demonstra a im-
portância de espaços 
dedicados à prática de 
esportes radicais, ofe-
recendo segurança e 

estrutura para os par-
ticipantes.

A expectativa é que 
novas edições sejam 
realizadas, fortalecen-
do ainda mais a cena 
automotiva e motoci-
clística na região, além 
de continuar apoiando 
ações sociais que be-
nefi ciam a população 
local.

A pista de mano-
bras está instalada em 
local estratégico, pró-
ximo ao parque de ex-
posições, permitindo 
que eventos como este 
e até outros de propor-
ções maiores possam 
ser realizados.
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O vereador Ramão 
Gomes (União) apre-
sentou um projeto ino-
vador na Câmara de 
São Gabriel do Oeste, 
autorizando a criação 
do Programa “Visão 
Nota 10”. O objetivo 
da iniciativa é garan-
tir que todos os alunos 
da rede municipal de 
ensino fundamental 
tenham acesso a exa-
mes o� almológicos re-
gulares, promovendo 
a saúde ocular e pre-
venindo difi culdades 
de aprendizado decor-
rentes de problemas de 
visão.

De acordo com 
o projeto, os exames 
serão realizados anu-
almente no primeiro 
semestre letivo, direta-
mente nas escolas mu-
nicipais e Centros Mu-

nicipais de Educação 
Infantil (CMEIs). A di-
reção de cada unidade 
de ensino será respon-
sável por organizar o 
agendamento dos exa-
mes junto à Secretaria 
de Saúde, priorizando 
estudantes em fase de 
alfabetização.

A realização dos 
exames deverá ser 
conduzida por profi s-
sionais especializados 
da área de saúde do 
município, garantindo 
diagnósticos precisos. 
Com base nos resulta-
dos, os pais e respon-
sáveis serão informa-
dos sobre a condição 
visual de seus fi lhos 
e receberão orienta-
ção adequada. Alu-
nos que necessitarem 
de acompanhamento 
o� almológico serão 

encaminhados para 
atendimento na rede 
pública de saúde mu-
nicipal.

A execução do “Vi-
são Nota 10” fi cará 
sob a responsabilida-
de das Secretarias de 
Educação e Saúde, que 
coordenarão o mape-
amento, triagem, aten-
dimento e encaminha-
mentos necessários. 

O projeto, ao ser 
aprovado e sanciona-
do pelo Poder Exe-
cutivo, ou seja, entrar 
em vigor, trará uma 
importante contribui-
ção para a educação 
e bem-estar dos alu-
nos da rede munici-
pal, promovendo a 
inclusão e prevenindo 
difi culdades de apren-
dizado decorrentes de 
problemas visuais.

Vereador Ramão apresenta projeto para garantir 
saúde ocular a estudantes

A vereadora Rosa 
Procópio (PL), neste 
primeiro mês de man-
dato encaminhados 
ofícios a prefeitura 
onde solicita infor-
mações referentes aos 
assentamentos Itaqui, 
Patativa e Campanário. 
Entre os temas aborda-
dos, destacou-se a situ-
ação dos poços artesia-
nos instalados nesses 
locais, com ênfase no 
Itaqui, além da atuação 
da patrulha mecaniza-
da que atende as três 
localidades.

A vereadora ressal-
tou seu comprometi-
mento com os assen-
tamentos, destacando 

sua vivência nesses lo-
cais e sua proximida-
de com as difi culda-
des enfrentadas pelos 
acampados e assenta-
dos, especialmente em 
relação à falta de água e 
às precárias condições 
de infraestrutura. Rosa 
enfatizou a urgência 
de ações concretas 
para garantir melho-
rias nesses aspectos es-
senciais, reafi rmando 
sua luta por políticas 
públicas que promo-
vam mais dignidade e 
qualidade de vida para 
essas comunidades.

 Na composição 
das Comissões, ela é 
membro da “Agricul-

tura, Pecuária e Meio 
Ambiente” – dedicada 
à promoção e regula-
mentação de inicia-
tivas relacionadas ao 
setor agropecuário e à 
sustentabilidade am-
biental. Rose colocou 
seu nome a disposição, 
especialmente por sua 
trajetória orgânica no 
setor, sabendo que ela 
também é produtora 
rural.

Além desses ofí-
cios, a vereadora ainda 
apresentou as deman-
das recebidas durante 
o mês de janeiro e rela-
tou as visitas realizadas 
a diversos órgãos mu-
nicipais.

Vereadora Rose pede poços artesianos e 
patrulha mecanizada nos Assentamentos
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Cooperativas anunciam investimento de 
R$ 1,1 bilhão em Mato Grosso do Sul

Mato Grosso do 
Sul irá receber neste 
ano de 2025 R$ 1,1 
bilhão em investi-
mentos de cooperati-
vas que já atuam no 
Estado. O anúncio foi 
feito pelo presidente 
da Ocepar (Sindica-
to e Organização das 
Cooperativas do Es-
tado do Paraná), José 
Roberto Ricken, ao 
governador Eduardo 
Riedel e ao secretário 
estadual de Desenvol-
vimento, Jaime Ver-
ruck, durante a 22ª 
Reunião da Diretoria 
da Ocepar, realizada 
na Show Rural Coo-
pavel 2025, em Cas-
cavel (PR), a maior 
feira de agronegócio 
da América Latina.

“Vamos realizar 
um investimento glo-
bal, pela Ocepar, de 
R$ 9,2 bilhões ao lon-

go deste ano, sendo R$ 
7,9 bilhões no Paraná 
e R$ 1,3 bilhão fora 
de nosso Estado. Nes-
se montante, o Mato 
Grosso do Sul vai re-
ceber R$ 1,1 bilhão 
em investimentos de 
nossas cooperativas, 
uma participação que 
é muito signifi cativa”, 
afi rmou José Roberto 
Ricken.

O governador 
Eduardo Riedel par-
ticipou do evento a 
convite da Ocepar, 
juntamente com o 
governador parana-
ense Ratinho Junior, e 
fez uma apresentação 
destacando os prin-
cipais indicadores 
econômicos, como a 
redução do desem-
prego e o crescimento 
econômico, além dos 
investimentos na in-
fraestrutura logística, 

fundamentais para o 
desenvolvimento do 
cooperativismo.

“O modelo coo-
perativista é um case 
de sucesso e ano após 
ano nós temos traba-
lhado para atrair coo-
perativas também de 
outros setores, não só 
do agronegócio”, res-
saltou Riedel.

Já Verruck ressal-
tou que a participa-
ção de Mato Grosso 
do Sul mostrou aos 
participantes as di-
versas oportunida-
des para expandir 
atividades e investir 
no Estado. “Temos 
o Procoop, o nosso 
Programa de Apoio 
ao Cooperativismo 
no Estado, com um 
caminho promissor 
para contribuir com 
a agroindustrializa-
ção”, afi rmou.

Federação quer suspensão imediata do pedágio 
na BR-163

A Feintramag MS/
MT (Federação Inte-
restadual dos Traba-
lhadores na Movimen-
tação de Mercadorias 
de Mato Grosso do Sul 
e Mato Grosso) defen-
de que o pedágio co-
brado nos trechos sul-
-mato-grossenses da 
BR-163 seja suspenso 
imediatamente.

O presidente da en-
tidade, José Lucas da 
Silva, afi rmou que um 
documento com esse 
pedido será enviado ao 

governo estadual, à As-
sembleia Legislativa e 
à PGR (Procuradoria-
-Geral da República).

“Queremos que seja 
suspenso até a atual 
concessionária cum-
prir as obrigações que 
assumiu na repactua-
ção do contrato”, jus-
tifi ca. A empresa que 
detém a concessão há 
quase 11 anos é a CCR 
MSVia.

A principal queixa 
da categoria é a neces-
sidade de duplicação 

de toda a rodovia. Ela 
deve ser feita em, pelo 
menos, 203 quilôme-
tros nos próximos qua-
tro anos, segundo con-
trato repactuado com a 
concessionária.

A BR-163 em Mato 
Grosso do Sul vai a 
leilão novamente. A 
ANTT (Agência Na-
cional dos Transportes 
Terrestres) publicou 
em 31 de janeiro o 
aviso da operação. Ele 
será feito no modelo 
“processo competitivo”.


